



info

accountleichenbewegung.de

info

movement-for-account-corpses.de

Mit Ihren Accountleichen verdienen andere Leute ein Vermögen. **SCHREITEN SIE JETZT EIN!**  
Unterstützen Sie die accountleichenbewegung.de

*With your account corpses other people are making a fortune. **STOP THEM NOW!**  
Support the movement-for-account-corpses.de*

petition

gegen visuelle unterdrückung

petition

against visual suppression

Millionen Accountleichen geistern derzeit unsichtbar in Second Life herum. **HELFFEN SIE!** Zwingen Sie die Betreiber von Second Life, Accountleichen eine würdige Erscheinungsform zu geben.

*These days, millions of account corpses are unvisibly haunting Second Life. **HELP THEM!**  
Force the owner of Second Life to give the account corpses a dignified appearance.*

adoption

für eine zweite chance

adoption

for a second chance

Milliarden Accounts in den Webcommunities der Welt sind tagtäglich vom Accountleichenschicksal bedroht. **SCHAUEN SIE NICHT TATENLOS ZU!**  
Geben Sie Accounts, um die Sie sich nicht kümmern können, zur Adoption frei.  
Oder adoptieren Sie eine Accountleiche.

*Day by day thousands of millions of accounts in the webcommunities of the world are in danger of becoming account corpses. **DON'T LET THIS HAPPEN!**  
Place the accounts you can not take care of for adoption. Or adopt an account corpse yourself.*

Besuchen Sie uns im Web oder in Second Life

Visit us on the web or in Second Life